Granma NOVIEMBRE 2012 > sábado 24 DEPORTES

DESDE MAÑANA, EN EL JOSÉ RAMÓN CEPERO

La 52 Serie echa a andar

Sigfredo Barros

Se acabó el conteo regresivo para millones de cubanos. La pelota, esa pasión de casi todos, vuelve de nuevo a ser motivo de discusión cuando mañana, a partir de las 2:00 p.m., el estadio José Ramón Cepero sea el adecuado escenario para la ceremonia oficial de apertura de la 52 Serie Nacional.

Los Tigres de Ciego de Avila, campeones de la anterior edición, y los Leones de Industriales, subtitulares, se verán las caras nuevamente en lo que ya constituye un clásico de nuestro béisbol. Mucho más cuando se conoce que los dos lanzadores serán los estelares Vladimir García y Odrisamer Despaigne, ambos miembros de nuestra preselección nacional.

Roger Machado no tendrá dolores de cabeza con su alineación regular. Colocará en el terreno a ocho de los nueve jugadores que abrieron el partido decisivo de la 51 Serie, el que les dio el ansiado título: Raúl González, Mario Vega, Rusney Castillo, Yoelvis Fiss, Isaac Martínez, Yorelvis Charles, Yorbis Borroto y Lisdey Díaz. El único cambio es en el noveno turno al bate, pues Abdel Civil reemplazará a Ricardo Bordón.

Lázaro Vargas no había decidido durante la celebración del congresillo técnico del pasado jueves cuáles serían sus abridores. Me dijo: "Aún tengo lagunas, quisiera colocar a todos mis bateadores zurdos. Después del último entrenamiento tomaré la decisión final". Pero no hay duda de que Alexander Malleta, Yoandry Urgellés y el jardinero Irait Chirino estarán entre los nueve regulares.

Será un buen espectáculo para el disfrute de todos, en especial de la afición avileña, una de las más disciplinadas del país, un ejemplo que debe de ser imitado en todas las provincias, pues el llamado a un mejor comportamiento no es solo para atletas y dirigentes, es también para los que asisten a presenciar el juego.

Durante la ceremonia se pedirá un minuto de silencio en memoria del recientemente desaparecido narrador deportivo Héctor Rodríguez, oriundo de la provincia sede, quien durante más de cuatro décadas describió las incidencias de la Serie Nacional.

CAMPEONES QUIEREN RATIFICAR EL ORO

CIEGO DE ÁVILA.—El equipo que representará a esta provincia en el evento ratificará el título de campeón de la lid, aseguró ayer Roger Machado, director de los Tigres.

En el acto de abanderamiento del elenco, Machado enfatizó que será una lid muy difícil por lo corta de la etapa clasificatoria, pero confía en su tropa. Las fallas de la anterior temporada han sido superadas y el ánimo de los peloteros es el de estar nuevamente en la final del principal pasatiempo nacional, agregó.

En la ceremonia, Félix Duarte, primer



Vladimir y Odrisamer otra vez frente a frente. FOTOS: RICARDO LÓPEZ HEVIA

secretario del Partido en la provincia, entregó la bandera en el Parque José Martí, tras la formación del conjunto y la colocación de una ofrenda floral al Maestro, por Vladimir García y Rusney Castillo. Yorbis Borroto, capitán de los Tigres, en nombre de sus compañeros, leyó el compromiso de los atletas.

INDUSTRIALES POR UN BUEN ESPECTÁCULO

LA HABANA.—Ofrecer un espectáculo a la altura de las expectativas del pueblo, fue el compromiso de Industriales durante el abanderamiento del equipo.

En acto celebrado en el Memorial José Martí, presidido por Mercedes López Acea, primera secretaria del Partido en la capital, los atletas depositaron una ofrenda floral en honor al Apóstol.

López Acea, también miembro del Buró Político del Partido, y Marta Hernández Romero, presidenta del Consejo de la Administración Provincial, entregaron la bandera de Industriales a Carlos Tabares, capitán de la novena, escoltado por Alexander Malleta y Frank Camilo Morejón. En nombre del conjunto, Raiko Olivares agradeció el apoyo recibido para la preparación y aseguró que la disciplina y la camaradería primarán en el elenco.

López Acea indicó que, con la suma de figuras de Metropolitanos, y la de los peloteros que integraron la preselección para el venidero Clásico Mundial, Industriales está en disposición de ofrecer un espectáculo a la altura de lo que espera la afición capitalina. (AIN)

Entregan premios del Concurso Nacional de Periodismo Deportivo

Los 17 premios y 15 menciones del Concurso Nacional de Periodismo Deportivo José González Barros 2012, convocado por la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) y su Círculo de Periodistas Deportivos, fueron entregados este viernes en la residencia El Costillar de Rocinante, del capitalino Instituto Internacional de Periodismo José Martí.

Los premios principales fueron los siguientes: PRENSA ESCRITA: en Información, Duro golpe: Murió Teófilo Stevenson, de Charly Morales Valido de la Agencia Prensa Latina; Crónica, Lachy, el pequeño gigante, de Yudaisi Moreno Benítez e Isnail Albiza Borrego, de la corresponsalía de la AIN en Artemisa; Reportaje, Lo que un día fue, ¿no será?, de José Luis López Sado, del periódico Juventud Rebelde; Entrevista, El béisbol es patrimonio espiritual de la nación, de Rudens Tembrás, del periódico Trabajadores; Artículo, Poner la casa en orden, de Sigfredo Barros, del periódico Granma; y en Comentario, ¿La Vuelta se va a bolina?, de Joel García, del periódico Trabajadores.

RADIO: en Entrevista, Entrevista a Leinier Domínguez, de Rodolfo Durán, de Radio Rebelde; Comentario, De los aficionados y sus demonios, de Daniel Martínez, de Radio Reloj; Crónica, Puñetazo al silencio, de Liudmila Morales y Liosday Landaburo, de Radio Ciudad del Mar, Cienfuegos. Quedaron desiertos los

de Información y Reportaje.

TELEVISIÓN: en Información, Atención médica a Robersis Ramos, de Randy Vasconcelos, de Centrovisión Yayabo; Entrevista, Confesiones de Grandes, con Víctor Mesa, de Aurelio Prieto Alemán, del Noticiero Nacional Deportivo (NND), también ganador en Comentario, La pelota, nuestra pelota; Crónica, Desaparición física de Teófilo Stevenson, de Alexis Boente Arias, de TeleCubanacán, Villa Clara; Testimonio, Mario Risita Quintero, Recuerdos de Londres, de Vladimir Prieto Rodríguez (NND); y Video-documental, De un gigante a otro Gigante, de Vladimir Prieto Rodríguez v Yimmy Castillo Cuesta (NND).

FOTOGRAFÍA: premio para Desenfrenos, de Ricardo López Hevia, del periódico Granma; y PERIODISMO DIGITAL: premio para Audio Blog El Sureño, de Julián Pérez Valdés, de Radio Ciudad del Mar.

El acto de premiación fue presidido por Tubal Páez, presidente de la UPEC, quien destacó los méritos de los premiados y de los periodistas deportivos en general, así como significó la valía de los miembros del jurado, que contribuyeron a la exitosa culminación una vez más del concurso periodístico más añejo que organiza la entidad periodística nacional. (Enrique Montesinos)

GRAND PRIX

Morozevich contundente; Leinier respira

Harold Iglesias Manresa



Cuando solo se han jugado en Tashkent dos fechas de la segunda parada del Grand Prix de Ajedrez, ya hay varias señales en

la palestra, como el contundente paso del ruso Alexander Morozevich (2 748 puntos de Elo), victorioso por segunda ocasión, nada más y nada menos que ante el primer preclasificado, el italiano Fabiano Caruana (2 786); la otra, el respiro del cubano Leinier Domínguez (2 726) luego de igualar con negras ante el chino Hao Wang (2 737).

Fueron 38 lances de una defensa Grunfeld, variante Flohr, los que necesitaron Domínguez y Wang para firmar la paz, planteada por el asiático con una serie de jaques perpetuos desde la jugada 35, cuando ambos exhibían apuros de tiempo y sobre el tablero quedaban rey, torre, caballo, alfil y peones para los dos trebejistas.

Morozevich aprovechó las figuras claras y en 51 movimientos de una apertura Ruy López aniquiló a Caruana. Cruciales en el desenlace los peones de las columnas f y g, anclados sólidamente en la fila 7 y protegidos por una torre. El triunfo le permitió mantenerse en la cima con dos unidades, media más que su coterráneo Sergey Karjakin (2 775), quien acordó tablas con el estadounidense Gata Kamsky (2 762). También dividieron el local Rustam Kasimdzhanov (2 696) y el ucraniano Ruslan Ponomariov (2 741), el húngaro Peter Leko (2 732) con el azerí Shakriyar Mamedyarov (2 764) y el ruso Peter Svidler (2 747) frente al israelí Boris Gelfand (2 751).

Hoy Leinier, con blancas, intentará vencer a Kasimdzhanov, en tanto en las otras mesas se las verán Gelfand-Morozevich, Caruana-Kamsky, Mamedyarov-Svidler, Ponomariov-Leko y Karjakin-Wang.

Dennis Novo también perdió en el debut del Mundial de Karate

LA HABANA.—El cubano Dennis Novo (67 kg) cayó 0-2 ante el local William Rolle, en la segunda jornada del XXI Campeonato Mundial de Karate, que se efectúa en París, Francia.

Novo comenzó sus acciones por primera vez en este tipo de lides ante el número uno del *ranking* planetario, quien además ostenta la corona europea

de este año. Al igual que le sucedió a su hermano mayor, Damián (84), quien perdió 3-4 ante el griego y monarca europeo Georgios Tzanos, Dennis dijo adiós a un evento que reúne a los mejores exponentes de ese arte marcial en el orbe, cita que registra la cifra récord de 982 competidores de 115 países. (AIN)